

# PORTRAIT DE FEMME

## *Anne Rigail*

### **Directrice générale d' Air France**

Anne Rigail, déjà directrice générale adjointe Client et membre du conseil d'administration d'Air France, a été nommée directrice générale. Elle devient la première femme à piloter la compagnie. Elle prendra ses nouvelles fonctions le 17 décembre. Agée de 49 ans, la nouvelle patronne connaît Air France sur le bout des doigts. Elle est arrivée en 1991 à Air Inter puis en 1996 à Air France. Diplômée de l'Ecole des Mines de Paris, elle a occupé plusieurs postes avant de devenir Directrice générale adjointe du service en vol en 2013, puis Directrice générale en charge des clients en 2017. Elle était notamment responsable de la définition des produits et services.



Air France sera dirigée pour la première fois par une femme. Anne Rigail a effectué toute sa carrière au sein de la compagnie tricolore.

